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A família é o nosso primeiro abrigo. É onde a gente aprende o que é amor, respeito, partilha. É ali, entre
conversas na cozinha, conselhos no portão e abraços apertados, que construímos os alicerces da vida.

É na família que damos os primeiros passos — não só para andar, mas para sermos quem somos. É onde
aprendemos a escutar, a cuidar, a sermos solidários. Por isso, proteger a família é mais do que uma escolha: é
um compromisso com o futuro.

Eu cresci em uma família simples, meus pais, com força e doçura, me ensinaram que dignidade não está nas
coisas, mas nos valores que levamos. Foram tempos difíceis, mas cheios de afeto. E foi esse amor, esse
exemplo de coragem, que me guiou nos momentos mais desafiadores da vida.

Trabalhei cedo, sonhei alto, enfrentei obstáculos... E foi justamente nesses caminhos que descobri a minha
missão: servir as pessoas, olhar por quem mais precisa lutar por justiça social com o coração aberto.

Com quase 20 anos de vida pública, carrego comigo uma certeza: a verdadeira transformação começa dentro
de casa. Nenhuma política pública funciona de verdade se não considerar a realidade das famílias, seus
desafios, suas dores e também suas esperanças.

Aprendi que quando uma família está amparada, ela floresce. Quando uma mãe tem apoio, ela se fortalece.
Quando um idoso é respeitado, toda a comunidade ganha sabedoria. Quando uma criança cresce cercada de
amor, ela transforma o mundo.

Por isso, precisamos de políticas públicas que não apenas enxerguem números, mas pessoas. Que invistam
em educação com afeto, em saúde com humanidade, em assistência social com empatia. E, sobretudo, que
respeitem todas as formas de família — porque amor não tem formato único.

Como mulher, mãe, cristã e vereadora, eu acredito no poder da fé, da escuta e do compromisso com o outro.
A gente não pode aceitar que crianças cresçam com medo, que mulheres sejam silenciadas, que idosos sejam
deixados de lado.

É tempo de nos reconectarmos com o que realmente importa. Família é mais do que um núcleo: é a base
sobre a qual se ergue uma sociedade inteira.

Hoje eu deixo um convite: vamos cuidar mais, julgar menos. Vamos acolher, ouvir, apoiar. Porque quando a
base está firme, todo o resto encontra equilíbrio.

E uma sociedade justa e segura começa exatamente aí: em famílias bem cuidadas, respeitadas e amadas.
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